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おしらせ

編 集 後 記

　当院の新型コロナウ
イルス感染症対策とし
て、来院時にマスクの着用、
手指消毒をお願いしており
ます。
　ご不便をおかけいたしま
すがご協力のほどよろしく
お願いいたします。

　新型コロナウイルスの影響により、入院患者さんの面会が禁止となる中、ご入院されている患者さんとご家族が少しで
もお話いただけるよう、また、遠方のご家族とつながる事ができるよう、2021 年 4 月から ZOOM を利用したオンライン
面会を開始いたしました。R3年度 117 件、R4 年度は 9月までに 81 件のご利用をいただいております。

　ZOOM面会の予約は、面会受付の看護補助者 3名で担当しています。
当院ホームページから、メールで予約をいただき（毎週木・金曜日の 14 時～ 16 時（面会時間 10 分 / 回）、各病棟へ確認後、
相手先さまへミーティング ID・パスコードを送信します。

ZOOMによる入院面会 地域連携室　看護師長　　　武智　満

　ZOOM 面会は、徐々に利用件数が増えており、リピーターの方々が多く利用されている
現状です。ZOOM 面会時 iPad の不具合が起こることも多々あり、その都度、総務課や業
務企画室の「機械に強い」職員の心強いサポートを得て対応しています。

　ZOOM 面会に対応していただいている病棟スタッフには、患者
ご家族から「忙しい中対応していただき、ありがたい」などの言
葉をいただいております。ZOOM 面会は高齢者には難しい部分も
多いため、できるだけ早く面会禁止が解除され、院内で対面面会
ができることを切に願っております。 面会受付担当の 3名と総務課長

ZOOM面会の様子

　白鳥が鳴きながら夕空を飛んでゆく姿を見かけるようになるにつれ、いよいよ冬が近づいてきたんだという感じがします。
寒くなりましたね。
　さて話しは変わりますが、中央病院ではこの 1年間で 2件の脳死下臓器提供が行われました。経験してみて改めて思った
のですが、病院内のほぼすべての部署が協力してそれぞれの役割を果たして初めて実現できた事であったと感慨深いものが
ありました。臓器提供を承諾してくださった患者さんご家族の思いはもちろんのこと、それを実現しようと苦労してくださっ
た主治医団、また体制作りを行ってきた院内移植コーディネーターとそれをバックアップしてくださった県の移植コーディ
ネーター、診療部、看護部、検査部、手術部、事務局など、通常とは異なった業務に協力していただきました。脳死法案が
施行されてから現在までの間に全国で 850 例を超す脳死下臓器提供が行われてきました。移植医療は臓器提供者の善意によ
る臓器の提供無くしては成り立たないため、それに違和感を覚える医療関係者もおられるとは思いますが、移植医療無くし
ては助けられない命もある事を念頭に、今後も機会があれば提供者、ご家族のご意思を尊重させていただければと思ってお
ります。
　その後県コーディネーターから、脳死下臓器提供を承諾してくださったご家族が、臓器提供を受けた患者さんの元気になっ
た様子や感謝のお手紙を知らされて心から喜んでくださっているという事実を伝えられると、これに携わる事ができて良
かったなと思う今日この頃です。来年は卯年、よろしくお願い申し上げます。


